

# 2022 春闘速報

石狩地域2022春季生活闘争闘争委員会

2022年 2月 7日発 第2号 発行責任者 吉田賢一 Tel011-210-1212 Fax011-210-1213

## 青年が元気に社会貢献！

### 札幌地区連合青年委員会 除雪ボランティアを実施(2/5)

2月5日、札幌地区連合青年委員会は、札幌市内10か所にて高齢者のお宅を除雪する「除雪ボランティア」を実施しました。この「除雪ボランティア」は札幌市社会福祉協議会と連携し、20年以上継続してきた取り組みです。

当日は晴れた青空の下、参加した11組織69名は元気に作業を展開し、地域の高齢者の皆さんに感謝の言葉をいただきました。担当した地域では平年の倍以上となった雪の山、天候の変化で降り出した雪など苦労もありましたが、訪問宅の希望に丁寧に応えることができ、参加者もケガなく無事に作業を終えることができました。参加くださいました青年組合員の皆さん、そして主旨に賛同しご協力いただいた多くの組織の皆さんありがとうございました。



## 地域に連合の運動をアピール

### 過去最多、記録的大雪による市民生活への影響大

札幌市内は6日、24時間降雪量が60㍉に達し、統計開始以降最多を記録する大雪となりました。JRやバスの運休が相次ぎ、生活の足は大きく乱れました。この影響で市内では渋滞が続き、立ち往生や事故による通報が増加、生活道路の除排雪も行き届かない状況の中で、救急搬送が困難に、市内小中学校も臨時休校や時短授業になるなど、市民生活に大きな影響を与えています。

こうした状況は、私たちが担当した雪の多い地域の高齢者にとっても切実な問題であり、行政やボランティアの助けが必要です。

地域に根ざした連合運動の推進と青年の団結と助け合いの精神で引き続き取り組みを進めます。

